

# AWDI

## 3 Medali Emas Di Sabet Atlit Lemkari Dojo Kodim 0811/Tuban Dalam Pertandingan Kejuaraan Karate Open Tournament Piala Panglima TNI Tahun 2024

Basory Wijaya - [TUBAN.AWDI.OR.ID](http://TUBAN.AWDI.OR.ID)

Oct 21, 2024 - 18:00



TUBAN, – Menerjukkan 3 Atlit Lemkari Dojo Kodim 0811/Tuban, Purwa Widya Antariksa, Muhammad Abdul Rozak, Dan Aurel Annafi Nero Haristan, yang merupakan Karate binaan anggota Kodim 0811/Tuban Sensei Serma Gatot kembali memborong 3 emas, Dalam Pertandingan Kejuaraan Karate Open Tournament Piala Panglima TNI Tahun 2024, yang mengusung tema, "Dengan Semangat Prima Kita Tingkatan Prestasi Olahraga Nasional Untuk Indonesia Maju", bertempat di GOR Futsal Unesa Surabaya, Senin (21/10/2024).

Komandan Kodim 0811/Tuban Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P., mengatakan bahwa keberhasilan Atlit Lemkari Dojo Kodim 0811/Tuban dalam kejuaraan Open Tournament Karate Piala Panglima TNI Tahun 2024 menjadi bukti nyata dedikasi dan kerja keras para atlet dan pelatih. Prestasi ini juga diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi para atlet muda lainnya untuk terus berlatih dan meraih prestasi di masa depan.

"Saya ucapkan terimakasih atlit Lemkari Dojo Kodim 0811/Tuban dapat meraih prestasi yang membanggakan", Ucap Dandim Tuban.

Dalam amanat Panglima TNI yang dibacakan Waaster Panglima TNI mengatakan bahwa, kepada para atlet karate yang berhasil memenangkan Open Tournament Karate Piala Panglima TNI Tahun 2024 jangan merasa besar hati, ini merupakan awal dari sebuah prestasi yang harus dipertahankan. Dan kepada para atlet yang belum berhasil jangan berkecil hati, hal ini akan menjadi suatu pengalaman yang bisa menjadi tolak ukur agar bisa berprestasi kembali.

Turnamen ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan HUT TNI ke-79 Tahun 2024. Open Tournament Karate Piala Panglima TNI Tahun 2024 diharapkan dapat melahirkan atlet-atlet karate berprestasi yang mampu mengharumkan nama bangsa di tingkat nasional dan internasional.

Persiapan menuju kejuaraan tersebut tentunya bukan persiapan yang sangat mudah. Selain dibutuhkan latihan yang rutin, dibutuhkan pula stamina serta kondisi tubuh yang fit, sehingga atlet mampu mempertahankan performanya di dalam arena untuk meraih prestasi.

Sensei Serma Gatot selaku pembina atlit lemhari menjelaskan bahwa meraih prestasi tidak ada yang instan, semua butuh persiapan sedini mungkin berlatih dengan keras dan disiplin untuk meraih prestasi sebanyak mungkin guna membawa harum nama keluarga, satuan dan juga Kabupaten tuban.

"Mau kalah atau menang itu urusan belakangan. Yang terpenting adalah berikan yang terbaik dari hasil usaha yang kita lakukan," Jelasnya dalam interview di Kantor Penerangan Kodim 0811/Tuban. (Farozich)